

Korrespondenzen.

Leofeld, Sask. 27. März 1912.
Wertes St. Peters Bote!

Bitte folgende Mitteilung in den St. Peters Bote aufnehmen zu wollen: Von einem braven Seineindeutig Leofelds wurde eine Sammlung von freiwilligen Opfergaben für die verwohnte Käthe die schwere Summe von \$150 ergab. Damit nicht etwa einer oder der andere der Reitenden Verdacht hege, es mögliche Feindeswaffe und recht verneint werden kann, so sei hier eine Liste der freundlichen Seiter und ihrer Gaben veröffentlicht: Folgende Personen haben dazu beigetragen:

H. Baum	\$10.00
H. Armen	9.00
P. Pöller	5.00
A. Gauper	5.00
A. Blaia	5.00
A. Green	5.00
M. Gruen	5.00
J. Gull	5.00
J. Medernach	3.00
H. Möll	2.00
H. Jungwirth	2.00
F. Weinmeier	2.00
A. Green	2.00
F. Demong	1.50
F. Angler	1.00
A. Weber	1.00
Mrs. A. A. Green	1.00
M. F. Henneberg	1.00
A. Duer	1.00
H. Hoffmann	1.00
H. Waldus	1.00
B. Belland	1.00
J. Grünich	1.00
R. Hauer	1.00
J. Walserus	1.00
F. Wohle	1.00
Wm. Henneberg	1.00
B. Beckmann	1.00
A. Wunderlich	1.00
M. Henneberg Sr.	1.00
J. Edelsteiner	.50
M. Borstmaier	.50
P. Weiss	.50
J. Walserus	.50
M. Wilberding	.50
J. Kostelnik	.50
J. Belland	.25
J. B. Hagen	.25
J. Lunde	.25
Math. Henneberg	.25

Im Namen der verwohnten Fa milie sei hiermit allen fröhlich Geboren, besonders dem braven Sammler, der aus Beidseitigkeit keinen Raum hier nicht veröffentlicht haben will, ehrlich "Vergelt's Gott" geweist.

Die Pfarrkirche zu Leofeld hat neulich wieder einen schönen Schmuck erhalten in zwei neuen Altarstellern zugleich mit einer ewigen Lichtanlage. Beide sind schön. Ebenfalls erhielt die Kirche einen neuen goldgestrichenen Haubmantel, ein Geschenk des Christlichen Muttervereins. Der selbe kostet \$50.00 und ist von der wohlbekannten Firma Demarais & Habitaile in Montreal geliefert worden. Räthens wird auch eine schöne goldgestrichene Vereinsschale die Kirche zieren. Die Befestigung ist schon gemacht. Die Kuhne wird \$75.00 kosten und in Beidseitigkeit des Christlichen Muttervereins von Leofeld. Die Christlichen Mutter von Leofeld verbreiten wahrhaft Lob für ihrem großen Eifer und ihr schönes Zusammenarbeiten.

Die Parochie bei Leofeld, so wie auch die St. Maternund in der Leofelder Gemeinde werden in der Oberwache eröffnet Lehrer zu Leofeld in Herrn Dr. Schill aus Ingiana und Lehrer der St. Maternund in Herrn Pauers aus Wisconsin.

Leofeld, Sask. 18. März 1912.
Wertes St. Peters Bote!

Der Zeit war so viel die Rede über Legislatur und Initiativendienst und Recht auf Re-

ts. A. der drei westlichen

* in ihren jährlichen Ver

hüsse gefloht, dahin zu

genanntes zum Gesetz

* bat die Legislatur

* schen zur Probe

vitoba wurde es

und was Sas

ewh. Nun

sicher Leser

gen sehe

da ge

oßen

da ge